

## Mon Univers - 1/1

**Ce monde en une pièce... C'est fou... Juste ma chambre qui reflète mon rêve...**

On aperçoit une porte. Cette porte qui donne dans un autre univers, mon univers. Personne ne comprends mon monde, je me demande bien pourquoi. C'est juste un monde rempli de cette insouciance qu'à une fillette de 5 ans. La mienne. Elle y est restée et lorsque je rentre dans cette chambre je la retrouve. Mais c'est juste lorsque je pars que je me rends compte de cette dure réalité. Je me suis juste créé un monde où le chagrin n'as pas sa place, un univers fait de mes rêves d'enfant, d'illusions et de mensonges qui me permettaient de m'évader de notre réalité.

Ces murs jaunes me faisaient penser au soleil. Comme si j'étais près de lui, sur mon petit nuage. Personne ne pouvait m'atteindre. Je voyais les murs s'agrandir petit à petit comme si mes pensées s'agrandissaient jours après jours et que mon innocence prenait le dessus. Lorsque quelqu'un entrait c'était comme s'il rompait le charme. Mais on me descendait de mon nuage que très rarement.

D'un côté de ma chambre se trouvait mon lit. Lui qui supportait mes rires, mes pleurs, mes rêveries. Lorsque je rentre je me réfugie sur lui. Il me console avec sa gigantesque couverture, me réchauffe. Me reconforte dans ma mélancolie. C'est mon petit nuage. Rien ne m'atteint lorsque je suis couchée sur lui. A proximité se situe cette immense table, un bureau comme on dit. Pour moi c'est plus qu'un vulgaire bureau. C'est mon " cahier ", c'est là où j'inscris mes maux, mes pensées, mes pleurs. C'est là où je me vide, là où j'écris tout ce que je pense. Je suis comme une esclave qui n'a pas pu choisir sa vie. Ma musique m'aide. Elle me soulage. Je ne suis pas seule à vibrer lorsque les notes s'échappent de ce distributeur de sentiment, ma chambre vibre et vie avec moi, inséparable, la musique m'unit dans une union parfaite avec cette douce alcôve. Vous allez dire que ce n'est que du bruit mais pour moi c'est bien plus que ça. Vous imaginez que cette petite lentille à l'intérieur de cette chaîne peut vous remplir de joie et d'autres sentiments ? Je ne pense pas. Je ne pense même pas que vous vous rendez compte de tous ces petits plaisirs de la vie.

Mon plaisir à moi c'est de me réfugier dans ma chambre. On dit souvent qu'une chambre reflète la personnalité de sa ou son propriétaire, mais c'est complètement faux. Les choses qu'on possède finisse bien par nous posséder. Il faut voir bien plus loin que ça. Ma chambre est toujours en désordre, mon mur est rempli de posters. Peut-être pour cacher mon soleil, je sais, c'est très égoïste mais c'est mon monde et j'y fais ce que je désire. J'ai un énorme lit recouvert de plusieurs peluches et je passe quelques détails. Mais pour vous ça évoque quoi tout cela ? Cela ne montre pas du tout que ma chambre est une autre dimension où je suis la seule personne censée. ça montre juste que je suis une fille qui ne se préoccupe pas de son image, et vous passez à côté de celle que je suis vraiment.

Ma chambre c'est juste un rêve, une utopie, une illusion. Tout cela je le dois à mon imagination si débordante. Bref revenons à ces peluches, celles que je " collectionne " depuis ma naissance. Elles montrent mon côté enfantin n'est ce pas ? Mon innocence. Et bien oui, J'aime les serrer contre moi, j'aime les voir souriantes lorsque je rentre, prête à me reconfortées. J'ai pensé quelque fois à accrocher un miroir mais je n'en ai pas la force. Me voir gênerait tout. Mais ce qui me chagrine le plus, c'est ce parquet. Je le déteste pourquoi je ne pouvais pas avoir de la moquette ? La moquette c'est si doux. Le parquet est si froid, si dur, si insignifiant. Mais ce n'est qu'un détail de mon univers. Le reste ? Vous ne m'êtes pas assez intime pour de telles confessions.